

“Que en ningún hogar español deje de haber lumbre y que ningún obrero carezca de pan”
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En los fracasados ataques de los rojos en el Jarama y frente de Madrid han tenido dos mil muertos y once mil heridos

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 2 de Marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--Sin novedad.
Sexta división.--Sin novedad.
Octava división.--Asturias.--Los intentos enemigos sobre los frentes de Oviedo decrecen en intensidad, siendo rechazados con grandes bajas las unidades de reserva con que intentaron llevar a cabo algunas acciones sobre distintos puntos del frente.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

Divisiones de Avila y Soria.--Sin novedad.
División reforzada de Madrid.--Por evadidos del campo rojo se confirma que el quebranto sufrido por el enemigo en los últimos ataques sobre el Jarama y frente de Madrid ha sido grandísimo, elevándose, solamente, el número de heridos hospitalizados a once mil y pasando de dos mil la cifra de los muertos.

EJERCITO DEL SUR

Granada.--Un ataque enemigo en el sector de Orjiva, llevando a cabo en la noche de ayer, fué rechazado, causando a los rojos importantes bajas y recogiendo, en la mañana de hoy, trece cadáveres con armamento entre ellos un oficial.

NOTA

Son en absoluto falsas las noticias propaladas por las radios rojas sobre ataques nuestros rechazados en distintos frentes donde no ha habido actividad, pues todos los ataques de los nacionalistas siempre han sido coronados por el éxito.

Igualmente es falso, lo que con vistas a la propaganda, se dice sobre bombardeos de nuestra aviación que sólo se llevan a cabo sobre objetivos militares o de trascendencia militar, como han sido, los brillantísimos, realizados en días pasados de técnica perfecta sobre la red eléctrica catalana que mueve las fábricas de material de guerra y contra algunas fábricas como la de Flit en la provincia de Tarragona, dedicada a la criminal labor de fabricar gases tóxicos y que ha sido totalmente destruida.

Salamanca, 2 de Marzo de 1937.

De orden de S. S.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.--Rubricado

LA NO INTERVENCION

EL CONTROL EFECTIVO NO ENTRARA EN VIGOR HASTA EL DIA VEINTE

RUSIA HA RENUNCIADO A TOMAR PARTE EN EL CONTROL TERRESTRE

Londres, 2.--Se afirma en los círculos generalmente bien informados que ya han sido distribuidos los cargos directivos del control terrestre y marítimo acordados por el Comité de no Intervención.

La dirección general del control será ejercida por el vicealmirante holandés señor De Grant, que fué contralmirante de la escuadra holandesa. El control terrestre será dirigido por el coronel danés Lunn, en lo que se refiere a la frontera franco-española y, como es sabido, el capitán Mac Donald, presidirá a los observadores ingleses

en la frontera luso-española. Por otra parte, se sabe que el delegado de Rusia ha expresado al Comité, en nombre de su Gobierno que habiendo renunciado a tomar parte en el control naval tampoco participará en el control terrestre y por tanto no enviará observadores. Se prevee que la comisión inglesa que observara en la frontera de Portugal saldrá de Londres para Lisboa el día seis del corriente, calculándose que el control no comenzará a regir hasta el día veinte con efectividad real.

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SANATORIO QUIRURGICO

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

LA SESION DEL GRAN CONSEJO FASCISTA Se expresa la adhesión espiritual a la España nacionalista

Italia tomará medidas de rearme y militarización de todos los hombres útiles comprendidos entre los 18 y los 55 años de edad

Roma, 2.--Anoche tuvo lugar la reunión del Gran Consejo Fascista, bajo la presidencia del señor Mussolini, terminando la reunión en las primeras horas de la madrugada.

En primer lugar, el Duce pronunció un discurso exponiendo todos los puntos de vitales del Imperio italiano, tanto en la cuestión interior como en la internacional, extendiéndose principalmente, sobre la preparación militar de la nación.

El Gran Consejo tomó los siguientes acuerdos, que se han facilitado en un comunicado oficial.

El Gran Consejo Fascista considera satisfactorio el estado actual de preparación militar del país, pero es de opinión de que toda posibilidad de limitación de armamentos debe descartarse y por ello acuerda las medidas siguientes:

Primera.--Realización de un programa apropiado para aumentar los efectivos, de acuerdo con las necesidades.

Segunda.--Prolongación de los poderes al Comisario General de guerra.

Tercera.--Militarización de

todas las fuerzas activas de la nación, comprendiendo todos los hombres útiles entre los dieciocho años a los cincuenta y cinco años.

Cuarta.--Realización de la autarquía máxima en el dominio de las necesidades generales.

En caso preciso se dará preferencia a la cuestión militar, a toda otra de orden civil.

Quinta.--La técnica y la ciencia italiana son invitadas a hacer el máximo esfuerzo para poner en pie la autarquía, pues se ha visto que son las ciencias, la voluntad y el sacrificio de todos los que ponen a las naciones en estado de resistir los ataques, aunque hayan sido dispuestos por las fuentes más ricas.

El ministro de Relaciones Exteriores, Conde de Ciano, expuso al Gran Consejo Fascista la situación internacional, y la Asamblea, en este orden, decidió:

Primero.--La victoria de las tropas del General Franco supone el fin de todo ensayo bolchevique en el Oeste de Europa y supone una nueva época

de paz para el pueblo español, tan íntimamente unido a Italia, por los insuperables lazos de idioma, religión e historia. El ministro del Exterior quedó encargado de dar conocimiento oficial al General Franco de la solidaridad del pueblo italiano con la España nacional.

También se felicitó el Gran Consejo Fascista de las relaciones amistosas con Alemania, considerando el jefe Roma-Berlín y sus efectos prácticos como un gran paso dado para la paz de Europa.

También vió con satisfacción el Gran Consejo Fascista el pacto anglo-italiano del Mediterráneo y las conversaciones con Turquía.

Expresa el Gran Consejo Fascista su voluntad hacia una colaboración pacífica con todos los países.

Se elogió la actuación en el Africa Oriental del Mariscal Graziani, a quien se envió un telegrama de felicitación por su gestión, haciéndose votos por su pronto restablecimiento de las heridas que sufrió en el infame atentado de que fué víctima en Addis Abeba.

HA MUERTO EN PARMA EL GENERAL ITALIANO LUIGGI MONTAMARI

ERA EL SOLDADO MAS VIEJO DEL MUNDO PUES TENIA CUARENTA AÑOS

Roma, 2.--En Parma ha fallecido en el día de hoy el general Luigi Montamari, que era el soldado más viejo del mundo, ya que hace pocos días había cumplido ciento cuatro años de edad.

El finado había servido a un

rey de Cerdeña y a tres reyes de Italia y tomó parte en las guerras de unificación italiana en 1.859, 1.866 y 1.876. Por sus grandes servicios a la Patria el partido fascista le había nombrado miembro de honor.

EL ULTIMO REPRESENTANTE QUE TENIAN LOS ROJOS DE VALENCIA SE PONE A LA DISPOSICION DEL GOBIERNO NACIONAL

Nankin, 2.--A partir del día de hoy el Gobierno rojo de Valencia no tiene ningún representante en China; ya que el único que hasta ahora estaba a sus órdenes, que era el de esta capital ha renunciado al cargo del Gobierno rojo habiéndose puesto a la disposición del Gobierno de Burgos.

LA AYUDA DEL GOBIERNO INGLES A LAS "ZONAS DE MISERIA"

EL LUNES COMENZARA EN LA CAMARA LA DISCUSION DE ESTA CUESTION

Londres, 2.--El Gobierno ha publicado hoy el anunciado Libro Blanco, sobre las llamadas "zonas de miseria", o sea sobre aquellas regiones donde el paro obrero tiene caracteres trágicos.

El Gobierno inglés ha hecho a estas regiones pedidos por valor de unos quinientos millones de marcos, que serán invertidos de los fondos destinados al rearme.

Además se proyecta la construcción en el Sur de Cannes de fábricas de municiones y obu

ses. En Escocia igualmente se construirán otras fábricas de armas invirtiéndose una suma análoga.

Los primeros debates en la Cámara de los Comunes sobre esta cuestión, tendrán lugar el próximo lunes. Los laboristas piden dos días para esta discusión.

También hay grupos entre los mismos conservadores que reprochan al Gobierno su falta de iniciativa para dar solución al problema de las zonas de miseria.

EN LA FRANCIA DEL FRENTE POPULAR

A pesar de los acuerdos del Comité de no intervención continúa la recluta de voluntarios para la España bolchevique

Perpignan, 2.--En la actualidad y por el poco interés que parece tener la Policía francesa en terminar con el juego de los marxistas españoles, estos consiguen violar los acuerdos del Comité de no intervención respecto a la prohibición de reclutamiento, paso y envío de voluntarios extranjeros a España.

En la actualidad y según lo denuncia la Prensa francesa, se valen los marxistas de los siguientes procedimientos.

Primero.--Facilitar pasaportes falsos a los reclutados para lo cual y ello es buena prueba de la aseveración, el Consulado marxista en Perpignan ha mandado imprimir a una imprenta diez mil pasaportes.

Segundo.--Firmar contratos de trabajo con fechas anteriores al acuerdo como si los reclutados fuesen a trabajar como obreros en fábricas de la España roja.

Tercero.--Hacerlos pasar por refugiados en Francia que regresan a España y como si fuesen súbditos españoles.

Cuarto.--Hacerlos pasar por diplomáticos del Gobierno rojo de Valencia.

UNAS DECLARACIONES DEL CAUDILLO

«En breve gobernaremos a España desde Madrid»

Paris, 2.--El periódico "Le Jour" publica unas declaraciones hechas por el Jefe de Estado español, Generalísimo Franco a uno de los enviados especiales del periódico parisiense en España.

El Caudillo ha declarado:

Una clemencia equitativa y humana será una política capaz de lograr la reconciliación, en el momento oportuno, y servirá para la pronta reconstrucción de España.

Aquí en Salamanca hacemos la guerra pero no nos olvidamos de que desde Burgos gobernamos a más de dos terceras partes del territorio y en breve gobernaremos a España entera desde Madrid.

Nuestros enemigos rojos han cometido numerosos delitos y atrocidades que tendrán el castigo que merecen. Pueden tener la seguridad de que esos crímenes no serán olvidados. Los criminales, los agitadores, los envenenadores de los obreros serán sancionados, pero seguiremos dando pruebas de humanidad y de nuestra clemencia con nuestros adversarios. Somos suficientemente fuertes para poder ser humanos.

Cuando hayamos triunfado totalmente tenemos que consolidar nuestra victoria unificando al país. Somos hijos de una raza noble y antigua, somos los descendientes de la España que llevó al nuevo mundo la triple antorcha del descubrimiento la conquista y la civilización y no será el primer país de Europa que la vea extinguirse.

Las declaraciones del Generalísimo terminaron con la siguiente frase:

Estoy orgulloso y agradecido al Todopoderoso que me ha concedido el honor de salvar a España de la peor barbarie que jamás la amenazara, la del comunismo.

DE LA REUNION DEL COMITE DE NO INTERVENCION

SE RETIRARAN DE ESPAÑA TODOS LOS VOLUNTARIOS EXTRANJEROS?

LOS DELEGADOS DE ITALIA Y ALEMANIA INSISTEN EN QUE SE EMBARGUE EL ORO ROBADO Y EXPORTADO POR LOS MARXISTAS

Londres, 2.--Según comunica la Agencia Reuter, en la sesión celebrada ayer por el Comité de no intervención, el Presidente, delegado de Inglaterra Lord Playmont habló de la cuestión referente a la retirada de todos los extranjeros que actualmente combaten en España.

También informa, la misma agencia de Prensa, que los delegados de Italia y Alemania volvieron a insistir en sus puntos de vista sobre la necesidad de ejercer un control sobre el oro robado por los rojos en el Banco de España y que ha sido depositado en diferentes Bancos extranjeros, en su mayoría franceses y rusos.

En la sesión del viernes continuará tratándose de la retirada de los voluntarios extranjeros.

SE DESCUBRE EN LONDRES UN COM-PLOT COMUNISTA

SE TRATA DE ACTOS DE SABOTAJE EN LAS FABRICAS DE GUERRA

Londres, 2.--La policía secreta ha descubierto un plan comunista de sabotaje a los proyectos de defensa nacional.

En varias fábricas de material de guerra, especialmente en Birmingham varias maquinarias han sido inutilizadas por los saboteadores.

La Prensa inglesa anuncia que en breve se darán a conocer sensacionales detenciones que ha practicado el servicio de Policía Secreta, y los periódicos de orden piden al Gobierno la adopción de severas medidas contra los manejos comunistas.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9

Teléfono 5-4-7

“Es el pueblo entero el que lucha por la vida de la civilización española, contra Moscú y sus cipayos en España.

Los que dicen que solo se trata de una militarada mienten infamemente.”
El Generalísimo FRANCO

EL BEBE HOLANDES

CEUTA - TETUAN AVISO

EL BEBE HOLANDES pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que con el fin de no recargar de momento el precio de venta de su afamada leche condensada suprime a partir de fin del presente mes de Febrero el canjeo de sus etiquetas.

Siempre fresca, siempre igual - EL BEBE HOLANDES no tiene rival

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la **"SHELL"**
Sociedad Petrolífera Española

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participa al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle
J. A. PRIMO DE RIVERA 8

Apartado, 53.

CEUTA

La Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas ...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935 ...	" 38 " " "
Primas recaudadas en el Extranjero en 1935 ...	" 54 " " "
Valor de los inmuebles de su propiedad ...	" 40 " " "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

CAFÉ VICENTINO

Pastelería y Repostería.-Restaurant

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

Fumadores!

EMPLÉAD CARTERILLAS DE
FOSFOROS DE A PERRA CHICA

¡Velad por la economía!

Ventas al por mayor y al detall:

Ferretería "Baeza Hermanos"

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMPY». Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 803

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de España, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE ESPAÑA (Antigua fotografía Castro)

Batata

Santa Ana

El manjar mas exquisito ¡ Pruébelo!

Ferrocarril de Ceuta a Tetuan

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JUNIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 81					Tren Mixto núm. 82				
Tetuán			8'18		Ceuta			8'30	
Malalien	8'25	1	8'26		Miramar	8'37	1	8'38	
Rincón	8'46	1	8'47		Castillejos	8'48	1	8'49	
Negro	9'07	1	9'08		Riffien	8'54	3	8'57	
Riffien	9'18	1	9'19		Negro	9'06	1	9'07	X. M. 31
Castillejos	9'24	1	9'25		Rincón	9'27	1	9'28	
Miramar	9'35	1	9'36		Malalien	9'48	1	9'49	
Ceuta	9'41				Tetuán	10'06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán			13'00		Ceuta M. España			13'50	
Malalien	13'14	1	13'15		Ceuta E.	13'54	2	13'56	
Rincón	13'33	1	13'34		Miramar	14'01	1	14'02	
Negro	13'52	1	13'53		Castillejos	14'11	4	14'15	X. C. 1
Riffien	14'02	1	14'03		Riffien	14'19	1	14'20	
Castillejos	14'07	4	14'11	X. C. 2	Negro	14'29	1	14'30	
Miramar	14'20	1	14'21		Rincón	14'43	1	14'49	
Ceuta	14'25	2	14'27		Malalien	15'06	1	15'07	
M. España	14'31				Tetuán	15'24			
Tren Mixto núm. 33					Tren Mixto núm. 34				
Tetuán			17'45		Ceuta			18'46	
Malalien	18'00	2	18'02	X. M. 34	Miramar	16'53	1	16'54	
Rincón	18'22	1	18'23		Castillejos	17'04	1	17'05	
Negro	18'42	1	18'43		Riffien	17'10	1	17'11	
Riffien	18'52	1	18'53		Negro	17'20	1	17'21	
Castillejos	18'58	1	18'59		Rincón	17'41	1	17'42	
Miramar	19'09	1	19'10		Malalien	18'01	1	18'02	X. M. 33
Ceuta	19'15				Tetuán				

Tetuán 24 de junio de 1936

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS

Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA
Camóens, 9. Teléfono, 139.
EN SEVILLA
Don Filomeno Aspe, Aduana 3.
EN LARACHE
Don Enrique Díaz, Plaza España.
EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

EN MELILLA
Don José San Martín, Jardines, 5
EN TANGER
Don Plácido Fernández, BD. Ante 1.
EN GIBRALTAR
Don Pedro Artesani, Castie Road, 38

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID
Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta

Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8,30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18,30 horas. Duración de la travesía 1,15 horas. Precios de pasajes de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10 pesetas. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

	IDA		IDA Y VUELTA	
	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
Id. de 1.101 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	165'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	195'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA	120'00	140'00	130'00	150'00
			170'00	190'00

NOTA.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de España. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.



Macharnudo LA RIVA

Depositarario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Abuelo

No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA

Abuelo

Encencontráis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCOLANTE
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS
Camoens, 14. Teléfono, 636
CEUTA

Café marca "LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas
Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Información local

Información Municipal

LA ORDENANZA SOBRE VALORACION DE ALQUILERES DE FINCAS Y LAS CONSULTAS AL AYUNTAMIENTO.—UN RUEGO DE LA SECRETARIA SOBRE ESTE PARTICULAR

En la mañana de ayer fuimos recibidos en el Ayuntamiento, como de costumbre, por el Secretario oficial de la Corporación señor Meca, quien facilitó las siguientes noticias.

Con relación a las consultas hechas en el municipio sobre la interpretación de la Ordenanza, recientemente decretada, sobre la valoración de alquileres de las fincas urbanas, nos manifestó el señor Meca, que eran numerosísimas y que eran variados los casos que se presentaban.

En vista de la imposibilidad material de poder resolverlos, por Secretaría se ha hecho un estudio de las prescripciones de la mencionada Ordenanza que afectan al Ayuntamiento.

Nos añadió que se está redactando una propuesta de organización con los formularios de recibos y de los contratos que se facilitarán impresos a los propietarios, con objeto de lograr uniformidad en los datos que aporten y que salga hecho el registro de contratos de arrendamientos.

Así, pues, continúa diciendo, se hace saber esto, con objeto de que los propietarios tengan un poco de paciencia, puesto que dentro de breves días se darán las instrucciones oportunas y que

ALGUNAS DENUNCIAS PRESENTADAS EN LA CORPORACION

Nos dió cuenta también el señor Secretario oficial de la Corporación de las denuncias presentadas en el día de ayer y que son las siguientes: El guardia jurado de la barriada Sanjurjo denunció a Rafael Gómez Castillo, con domicilio en Cuesta de Otero, número 13, por efectuar obras de reparación en una casa de su propiedad, sin permiso del Ayuntamiento.

Por igual motivo y por el mismo agente fué denunciado José San Agustín, que se encuentra domiciliado en la Cuesta de Otero número 14.

También fué denunciada la mora Fatima Ben Hamed, por haber alquilado una barraca que quedó vacía, sin haberse autorizado.

REPRESENTACION MUNICIPAL EN LA PROCESSION DE AYER

Finalmente nos informó el señor Meca que por la mañana habían asistido al traslado del Santísimo Cristo desde su horna cina del puente hasta la iglesia Catedral, presidiendo la procesion y en representación del Municipio los vocales de la comisión Gestora señor Santaacruz, de Cas tillero y jefe de la Guardia municipal.

Gabinete de Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan y someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado ejemplar, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretendan utilizarlos.

Ceuta, 1 de Marzo de 1937.

El Jefe.— ENRIQUE DEL CASTILLO.

«Diario Nacional»

En uno de nuestros números anteriores insertamos en estas columnas la noticia de la salida del nuevo colega «DIARIO NACIONAL», cuyo propietario y director es nuestro estimado compañero en la prensa y de redacción, don Salvador O. Troya.

Informamos que el primer número de este periódico saldrá a la luz pública en la primera decena del presente mes no señalando exactamente la fecha, en virtud de que, según nuestros informes sobre el particular, se viene ultimando los trabajos respectivos en su organización y se espera el envío de papel, el que está anunciado para esta misma semana.

Sabemos que el anuncio de la publicación de «DIARIO NACIONAL» ha despertado gran interés en la opinión, ya que, como decíamos oportunamente, ha de llenar, indudablemente, la curiosidad del público, que con dicho órgano tendrá, por la tarde, día tras día, una buena fuente de información de la que avidamente se espera siempre, máxime en estos históricos momentos en que se va culminando la cruzada heroica que tendrá como tras-

cesdental fin, la conquista de la nueva España.

«DIARIO NACIONAL», en sus ocho páginas, recogerá valiosos trabajos que pondrá de manifiesto lo profundamente patriótico de su excelente programa, cooperando en la medida de sus fuerzas, al justo enaltecimiento del movimiento salvador de la patria, gracias al cual, de una vez para siempre, España, nuestra querida España, se verá libre de las fórmulas políticas, de burda confección y trágicos resultados, que durante algún tiempo, vinieron sometiendo al país bajo el dominio de los que hoy sienten el castigo que en justicia les corresponde, por traidores y malos españoles.

«DIARIO NACIONAL», pues, saldrá dentro de breves días, y esperamos ansiosamente la aparición del nuevo colega, con la esperanza de que cosechará grandes éxitos y sabrá asegurar se larga vida.

«EL FARO DE CEUTA» así lo desea y no duda en ver plasmada en realidad lo que muy de veras siente, toda vez que queda labor profesional de su propietario y director, así lo merece.

Noticias varias

DE LARACHE

En la tarde de ayer llegó a ésta, procedente de la ciudad del Lucus, nuestro buen amigo y correlaborador administrativo de EL FARO DE CEUTA, en aquella plaza, don Abelardo Cánovas, al objeto de atender en Ceuta asuntos de negocios.

Después de solucionados aquellos, se propone regresar a la plaza de su residencia.

DE XAUEN

Procedente de Xauen llegó nuestro quecido amigo y paisano el oficial de Ingenieros don Enrique Arbona, al que le enviamos nuestro cariñoso saludo.

FALLECIMIENTO

En la madrugada última ha dejado de existir el auxiliar del Cuerpo Administrativo de Oficinas Militares don Pedro María Leal, persona estimadísima en esta plaza, donde gozaba de grandes simpatías y amistades.

A las 15 horas del día de ayer se verificó la conducción de su cadáver al cementerio de Santa Catalina, constituyendo el acto una sentidísima manifestación de pesar a la que se sumaron todos los compañeros que en aquella hora se encontraban francos de servicio.

A sus familiares les enviamos la expresión de nuestro sentimiento.

UNA BODA

Se ha efectuado el enlace matrimonial de la bella señorita María Oliva García Torres con el oficial de Infantería don Vicente Mateo Gómez.

Al acto concurren numerosas personas que fueron invitadas por los familiares de los contrayentes, a los que les enviamos nuestra felicitación, a la vez que les deseamos eterna luna de miel.

MEJORIA

Ha salido a la calle bastante mejorado de las lesiones que sufrió en accidente de automóvil nuestro querido amigo y compañero don Fernando Ruiz del Portal, lo que nos alegra, a la vez que le deseamos un completo restablecimiento.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña primogénita de este matrimonio la distinguida señora doña Blanca Conde, hija del comandante del Tercio don José Conde y esposa de don Eusebio Pinilla.

A la recién nacida se le impuso el nombre de Blanca Luisa. A las muchas felicitaciones que reciben sus venturosos padres y familiares unimos las nuestras por tan fausta nueva.

MEJORIA

Se encuentra muy mejorado de la enfermedad que durante varios días le retuvo en cama, el empleado en el Cuerpo de Correos, señor Sánchez, lo que nos alegra.

La procesion de ayer

A las diez de la mañana de ayer se verificó el solemnisimo acto de trasladar la imagen del Cristo del Puente desde su hornacina a la Santa Iglesia Catedral, donde se celebrará un triduo en su honor.

Como esperábamos, el acto revistió verdadero carácter de acontecimiento, pues con anticipación a la hora fijada y mucho antes de ser colocada la imagen en las andas los alrededores de aquel lugar se encontraban ocupados por numerosísimos fieles.

Acudieron representaciones oficiales, y dió escucha a la imagen una escuadra de Falange con banda y música, y bastantes flechas, presididos de la banda de tambores.

Una vez que la imagen entró en el sagrado templo, se procedió a decir una misa, que fue escuchada por numerosísimas personas.

Una vez que el triduo se haya verificado, será devuelta la imagen de Cristo a su primitivo lugar para veneración de todos los residentes en esta plaza.

Jefatura de Policía

ENTREGA DE UNA PLUMA

El legionario don Tomás de la Cruz de la Cueva, se encontró en la vía pública una pluma estilográfica, que se apresuró a hacer entrega de ella, seguidamente a la Jefatura de Policía, donde se encuentra a disposición del que acredite ser su dueño.

Aplaudimos este hecho honrado de este servidor de la Patria y lo hacemos público para satisfacción del interesado y ejemplo.

SE HA ENCONTRADO UN MONEDERO

D. Manuel Ordóñez Sánchez,

Guardia Cívica Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA EL DIA 3 DE MARZO DE 1937

Cabo

D. Cándido Orbañanos Mata

Sub-cabos

D. Pedro Centenero Martínez

D. Antonio Sánchez Aguilera

Guardias Cívicos

D. José Lozano Gómez

D. Cristóbal J. Armolejo

D. Pablo Ferrer Enbid

D. José Naranjo Carrillo

D. Fernando Lara Pacheco

D. Juan Castillo Torres

D. José Rodríguez Ríos

D. Balomero Ramos Luna

D. Juan García González Novelles

D. Serafín Martín Pérez

D. José Saura Calderón

D. Pedro Alsina Bernal

D. Salvador Caballero Aguilar

D. Manuel Gomez Chacón

D. Isidoro Monedo Pico

D. Luis Claves Rojas

D. Lamberto Amador Ventura

D. José López Marin

D. Sebastián Pérez Andrades

D. Emilio Guerra Vargas

D. Diego Ponce Tirado

D. Antonio García Acedo

D. Miguel Molina Márquez

D. Antonio Bernal Bernal

D. Salvador Cabezon Gómez

IMAGINARIA

Cabo

D. José de la Rubia Trujillo

Sub-cabo

D. Manuel Trujillo González

Guardias Cívicos

D. Francisco Suarez de la Rubia

D. Manuel Morales Lucía

D. Francisco Guillén Beza

D. José García García

D. Crescencio Lozano Arranz

D. José Castro Díaz

D. Manuel Infantes Márquez

D. Guillermo López Vicencio

D. Manuel Martínez Tonda

D. Francisco Moreno Lozano

D. Miguel Gil Córdoba

D. Francisco Galvez Chico

D. Laercio Marin García

D. Fernando González del Pozo

Ceuta, 2 de marzo de 1937

Es Oydante

El Ayudante

J. FINEIRO

V.º B.º

El Primer-Jefe

BALMORI

Falange Española de las J. O N. S.

Artículo único. Una vez se resuelva la consulta elevada a la Superioridad sobre las categorías que han de gozar los Secretarios Provinciales y Locales de Milicias; y autorizado debidamente, vengo en conceder con carácter provisional la categoría de Jefe de Centuria y Jefe de Falange respectivamente a los secretarios Provincial y Local de Milicias Camaradas Manuel Toivar Jimenez y Rafael González Mimoso.

Lo que publico para general conocimiento.

El Jefe Provincial de Milicias,

P. A.

El Jefe Local de Milicias

Enrique Catalá

SERVICIO PARA MAÑANA

Jefe de Día, Cuartel y V. H.

Jefe de Falange, José Jara Roger

Imaginaria, Jefe de Falange,

Luis Quiroga Pérez.

Vigilancia y V. H.

1 Sub-cabo y 2 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 de la mañana a 8 de la noche, 1 Cabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana, 1 Cabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange, Camarada

Aladro Cañadas.

Vigilancia interior y exterior

Población, 27 Camaradas de la primera Falange.

Patrulla de vigilancia interior y exterior Población, 2 Camaradas de la primera Centuria.

Patrulla de Vigilancia en Hadrú, 2 Camaradas de la segunda Línea.

Retén Cuartel, 1 Cabo y 4 Camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera Línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20.30 horas.

El Secretario Local de Milicias,

Rafael González

GERVANTES

ULTIMO DIA

Continua de seis a doce

20 th. Century Fox presenta

una extraordinaria producción

bajo el título de

EN EL VIEJO KENTUCKY

Inspirada en la novela titulada

"El triunfo de Bibbo", de la

que son intérpretes el malogrado

actor Will Rogers y la encantadora

estrella Lois Wilson

Mañana: "La flota celeste".

El sábado: Catalina Bárcena

y Antonio Moreno en "Primavera en Otoño".

El domingo: "El crimen de

Vanities", super espectáculo sen

sacional en español por Victor

Mac Laglen y las chicas más

guapas del mundo.

No olvide este nombre: "Fuer

to Nuevo"... Tampoco este otro:

"Charlo"

¡Una gran película!... Un es

tupendo cantante!

ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador boilería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Lancha, Linares núm. 10.

LA ACTUALIDAD DEPORTIVA

UN TORNEO PARA DISPUTARSE LA "COPA DE AFRICA"

El próximo domingo dará comienzo un interesante Torneo en el que tomarán parte los equipos de Tetuán y los de esta localidad para la disputa de una valiosa Copa que donará el Africa S. C.

En esta jornada inaugural del próximo domingo, contendrán en Tetuán el Racing Club y el Nacional, el once que reúne en sus filas a los mejores elementos que poseían aquellos notables Athletic Club y Español F. C. Aquí en Ceuta se enfrentarán el Mogreb de Tetuán con nuestro titular.

Este torneo que será por el sistema de puntos y a doble vuelta, promete resultar todo lo interesante que es fácil suponer dada la valía de los cuatro equipos que tomarán parte en él. Por otra parte, la escasez de encuentros interesantes en nuestros campos, que siempre lo más que registraba era un choque entre bandos de casa, permite hacer creer que el aficionado retornará de nuevo a las gradaderas del Campo Municipal de Deportes.

Así pues, desde el próximo domingo vamos a salir de esta monotonía que significan los partidos entre equipos locales. Ahora ya hay un interés por medio, una magnífica Copa que dona la siempre entusiasta Sociedad Deportiva Africa S. C., y esos puntos que tanto interesa siempre ponerse cada bando en el casillero de a favor. Con esto no es aventurado suponer que la lucha entre cuatro bandos que participan en este torneo-copa, va a ser disputadísima y por lo tanto va a llevar consigo el interés creciente del aficionado siempre interesado por la clasificación de un once favorito.

Para terminar, hemos de felicitar a quienes organizaran este torneo, que sin duda va a proporcionar alguna que otra lucha de sumo interés de que tanto se escasea por nuestra ciudad.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Comandancia Militar de Ceuta

Dispuesta por la Autoridad Militar la requisita de toda la Chatarra de hierro colado que exista en el Territorio de la plaza; todas las entidades civiles y particulares, así como los comerciantes y en general cuantos sean propietarios de dicha clase de chatarra quedan obligados a comunicar a la "Junta de requisita de este artículo" durante los días 2, 3 y 4 del actual, las cantidades que posean de aquella, debiendo entregar nota firmada en la que conste, nombre del propietario, lugar donde se encuentra almacenada, cantidad aproximada de la misma y si los que tengan pequeñas existencias desean ofrecerle gratuitamente. Esta nota deberá entregarse en las Oficinas de Transportes Militares (Paseo de Colón) a nombre del Capitán de Intendencia D. Alfredo de Bonis Naranjo.

Ceuta 1 de Marzo de 1937.

El Cmte. de Ingenieros, Presidente, FRANCISCO DE PAULA GOMEZ.

DE TEATRO

DE LA PASADA FUNCION EN EL CERVANTES

Al reseñar la función que el pasado sábado tuvo lugar en el teatro Cervantes y en la que tanto el cuadro artístico La Farándula como los niños que acudían al popularísimo "Papá Abuelo", obtuvieron un resonante éxito, se nos olvidó consignar que la señorita Africa Bianchetti y don Cayo Furraso la tuvieron a su cargo la parte lírica de la celebrada comedia "Ama de Dios" y en la que ambos artistas demostraron las excelentes cualidades de que están poseídos, siendo largamente ovacionados.

Sirvan estas líneas para subsanar el error cometido y vaya nuestra felicitación a tan conocidos artistas, a quien no hemos de tardar en volver a aplaudir en próximas representaciones faranduleras.

G.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se advierte a los dueños de cafés y bares de esta Ciudad, la obligación que tienen de barrer dos veces al día la parte de acera correspondiente al frente de su establecimiento y a los comercios en general una vez al día después del cierre de los mismos; advirtiéndose a todos la obligación en que se encuentran de proveerse de sus mismos. Los infractores serán sancionados con el máximo de multa.

Ceuta, 27 de febrero de 1937.

El Alcalde,

TEJERO

UN EXCELENTE SERVICIO DE LA GUARDIA CIVICA NACIONAL

La Guardia Cívica Nacional, de nuestra ciudad ha realizado en la noche del pasado domingo al lunes, un servicio que merece destacarse, ya que es digno de ello y ni que decir tiene que lo hacemos muy complacidos, ya que por tratarse de un servicio público, requiere el caso ponerse de relieve en justicia.

Se trata de la detención de una banda de "randas" que efectuaron un robo en la tienda de comestibles de don Francisco Rojo Navas, sito en la antigua plaza de Abastos.

Fueron detenidos por elemen-

Batallón de Transmisiones de Marruecos

ANUNCIO

Autorizado este Batallón para vender en pública subasta dos caballos de desecho, se hace saber por el presente a fin de que los que deseen concurrir a dicha subasta que tendrá lugar en el Cuartel de las Heras, en esta Plaza de Ceuta a las once horas del día 12 del corriente.

El importe de este anuncio será abonado a portateo por aquellos señores a quienes se adjudiquen los expresados caballos.

Ceuta, 1 de marzo de 1937.

El Comandante Mayor

Lorenzo Insausti

V.º B.º

El Comte. Primer Jefe Aectual,

Insausti

Junta Subsidios Pró Combatientes

AVISO

Se advierte al público que todos los días laborables desde las 12 a las 14, permanecerá abierta la Oficina en el Ayuntamiento de esta ciudad, para la expedición de los talonarios pro-combatientes; advirtiéndose a todos la obligación en que se encuentran de proveerse de sus mismos. Los infractores serán sancionados severamente.

Ceuta, 2 de marzo de 1937.

El Secretario de la Junta

Bernabé Perpén

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

Acordado en Consejo de Administración de esta Empresa, la celebración de Junta General Ordinaria de Accionistas de la misma, se hace público que aque-lla tendrá lugar el día 25 del corriente, a las tres de la tarde o sea a las quince horas, en el domicilio social para tratar de los asuntos siguientes:

1.º.—Lectura y aprobación o reparos del acta de la Junta General Ordinaria anterior.

2.º.—Aprobación o reparos de las cuentas, balances y memoria correspondientes al año de 1936.

3.º.—Elección de tres accionistas para cubrir tres vacantes de Consejeros.

Para la asistencia a la Junta se recuerda a los señores accionistas lo prevenido en el artículo 15 de los Estatutos.

Ceuta, 1 de marzo de 1937

El Consejero Secretario

Enrique García Matres

EL FARO DE CEUTA

La guerra para la paz La extirpación de las infectas barracas

Hacíamos ayer punto que decíamos que no era final en la gloria y elogios merecidísimos a la Ordenanza del Gobernador General de las Plazas de Soberanía, referente al problema de la vivienda.

Vamos hoy a comentar aquella parte de la Ordenanza que a nuestro modesto juicio es más digna de loa por la humanidad que la ha guiado. Nos referimos, naturalmente, a la extirpación de las infectas barracas.

En este afán, nuestra pluma--como la de otros muchos compañeros profesionales--se movió un día y otro. A fuerza de insistir y de porfiar para que se pudiese término al mal, llegamos a creer, por un momento, que quienes, en aquella fecha, podían hacerlo, se habían decidido a dar cara al angustioso problema, a terminar con la ignominia que para la ciudad suponía esa mancha de miseria, de cochambre y de podredumbre que son las barracas. Hizo, entonces el Ayuntamiento una estadística en la que se fijaban en mil quinientas el número de barracas; es decir que mil quinientas familias cuando menos--porque en algunas barracas viven dos y hasta tres--eran tratadas por la sociedad peor que parias, como bestias, como leproso a los que se repudia y se aparta.

Pues bien lo único que se hizo fué eso: la estadística, o sea poner a los ojos de la ciudad toda, la lastra viva.

Ahora--bendita sea esta hora--sin que nadie mueva la pluma, sin que nadie lance quejas, sin que lluevan las denuncias y precisamente cuando los afanes de la guerra podían hacer más difícil el cometido, el problema insalubre y antiestético de esas cochambres, que son viviendas porque se habitan no porque sean habitables, ya lo dijimos ayer, entra de esa vía muerta en la que parecía condenado para siempre en la vía libre y clara de la solución.

Y no ha hecho falta ni una sola línea de Prensa ni una sola súplica o queja porque las autoridades de que gozamos--nunca mejor empleada esta palabra--no necesitan que se les invoque para cumplir con su deber y aún más para poner su inteligencia clara y su espíritu de recta justicia en beneficio del desvalido del desheredado de la fortuna y en terminar con el abuso y la explotación indignos.

Y ahí han quedado fijados esos artículos de la Ordenanza referentes al problema que ya, abordado por nuestras autoridades, podemos dar por concluido: Prohibición de construir una barraca más, demolición de las existentes y mientras las nuevas casas baratas se construyen los actuales "barraqueros" estarán libres de pago de alquileres. Medida ésta, que tiende a compensar con justicia el abuso que se vino cometiendo cobrando alquileres de cinco y seis duros mensuales por infectas habitaciones.

Pronto, muy pronto, Ceuta, se habrá lavado de esa lastra, de esa mancha afrentosa que suponen las barracas para una ciudad civilizada y se irá transformando en una ciudad bonita y alegre donde el obrero, al terminar la diaria jornada encuentre el merecido descanso a sus afanes, en una casa modesta si, pero limpia, higiénica y al alcance de sus recursos económicos.

Dios quiera que los que tanto hacen por Ceuta sigan por muchos años entre nosotros. Y cuando se escriba la historia de la ciudad, los nombres del Alto Comisario interino, señor Belgbeder, los generales Lombarte y Cánovas y demás autoridades fijarán un jalón feliz de la era de oro de la llave del Estrecho y cabecera de la Zona de Protectorado que es la ciudad de las siete colinas: Ceuta.

Otras informaciones radiofónicas

LOS ROJOS TRATAN DE BURLAR LA NO INTERVENCIÓN ADQUIRIENDO NUEVOS AVIONES FRANCÉSES

París, 2.--"L'Action Française" pregunta al ministro del Aire, Pierre Cot, si tiene conocimiento de las negociaciones que tienen lugar en Londres entre el representante del Gobierno rojo de Valencia y constructores franceses para la entrega de ochenta aviones a los marxistas españoles. Pregunta, también, si esta transacción sólo espera la

aprobación de una potencia de la Europa Oriental, a la que se han ofrecido treinta mil libras esterlinas si consentía que la mercancía fuese consignada a su nombre. Por último, pregunta si sabe el ministro del Aire que se trata de vender a los marxistas españoles cinco aviones Le Votín, armados de cañones.

LA POBLACION DE MADRID PIDE LA RENDICION

UNA ENORME MANIFESTACION DE MUJERES RECORRE LAS CALLES AL GRITO DE "EVACUACION, NO; RENDICION, SI" UNAS PREGUNTAS AL MINISTRO FRANCÉS DEL AIRE

París, 2.--Noticias recibidas de Madrid dan cuenta de que a pesar del peligro a que se exponen los manifestantes, todos los días grupos numerosos recorren las calles de Madrid, pidiendo que cesen las hostilidades.

Ayer un enorme grupo de mujeres, cansadas de hacer cola a las puertas de los almacenes de viveres sin conseguir

recoger un poco de pan para sus hijos, recorrieron las calles de forma tumultuosa arrancando los carteles fijados por el Comité de Evacuación. Las mujeres prorrumpían en constantes gritos de "Evacuación, no; rendición, si".

Los milicianos rojos disolvieron la manifestación con su habitual crueldad.

SE DESMIENTE UNA PATRAÑA DE LAS RADIOS ROJAS

DIJERON QUE LA ACTRIZ ROSITA DIAZ JIMENO HABIA SIDO FUSILADA EN SEVILLA POR ESPIONAJE

Radio Nacional, 2.--De Valladolid salen al paso de una infame noticia emitida por las radios rojas que dijeron que la actriz cinematográfica Rosita Diaz Gimeno había sido juzgada en Sevilla por un Consejo de Guerra,

que la había condenado a muerte por haber realizado espionaje.

Rosita Diaz Gimeno es nacionalista y se halla en Valladolid perfectamente.

EL TRAFICO DE ARMAS PARA LOS ROJOS

LA PRENSA HOLANDESA PROTESTA DE QUE SE REALICE EN BARCOS CON LA BANDERA DE SU PAIS

Amsterdam, 2.--Toda la Prensa de orden protesta del tráfico de armas que, con destino a los rojos españoles se viene realizando por barcos que llevan la bandera de Holanda.

El periódico "Telegraph" publica hoy un report de uno de los tripulantes del vapor "Debesa", según el cual el citado navío fué a un puerto polaco frente a Dantzing donde tomó un cargamento supletorio de ametralladoras y municiones que desembarcó en Alicante. Luego el "Debesa" fué a Marsella donde cargó fusiles y municio-

nes que se decía iban con destino a Méjico, pero a poco de haberse hecho a la mar el navío tomó rumbo a las costas de levante español saliendo a su encuentro unos barcos de guerra marxistas que le dieron escolta hasta que llegó nuevamente a Alicante donde desembarcó el cargamento. Termina el periódico "Telegraph" pidiendo al Gobierno holandés la adopción de severas medidas e imposición de graves penas a los consignatarios y tripulantes de los barcos holandeses que se dediquen a ese contrabando de armas.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

¡OJO!

Disponible para entrega inmediata

"MATOT" exterminador del mosquito en las charcas. MATA CHINCHES. MATA MOSCAS. "MATOT". LEGIA LA MEJOR "PIERROT". EFECTOS NAUALES. Cables, guardacabos, grilletas, timones, cuerdas para vigores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina, grandes cuadernales, palancas americanas, balas etc., etc.

CONTRATAS: Granpas para andamios y otros varios. TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50, 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados exterior.

CLAVES gran surtido para maquinaria y barcos. VEHICULOS. Un "Chevrolet" un "Hutsson" un "Graham Pacer", cubiertas macizas, ruedas y demás artículos como ballestas, motores de moto, cadenas antideslizantes, con surtido piezas varias, tuercas, tornillos etc.

Material para "Fort" propicio para muchos coches y camionetas antiguos que circulan.

Una bomba de mano, surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.

Un carrito para Idem. sin bomba.

Tubos de hierro de diferentes diámetros.

Arquilladas completas para camiones y carrocería jaula desmontable.

Guarda barro para coche.

Mesa ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

Envases, centenares de bidones para aceites, galvanizados para gasolina o botellas vacías de varias clases especialmente de un litro y de medio blancas.

Local para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller.

Otros locales con agua, luz y corriente industrial.

Casa José Mas Carles, Llano de las Damas núm. 71. Teléfono, 56.

CEUTA

EN LA CORUÑA SON DETENIDOS RUFILANCHAS Y OTROS DIRIGENTES MARXISTAS

Pretendían fugarse al extranjero en una lancha

San Sebastián 2.--Noticias procedentes de La Coruña dan cuenta de que en aquella plaza han sido detenidos quince dirigentes marxistas, entre los que se encuentra el diputado rufilanchas, del partido socialista, que intentaban marchar en una lancha al extranjero.

Con este motivo la Policía de aquella localidad viene recibiendo muchas felicitaciones. Se sabe que los que intentaban fugarse llevaban grandes cantidades de dinero.

AVISO AL COMERCIO

Línea de vapores «Abos Hermanos» de Málaga

Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario.

De Málaga para Ceuta todos los martes y viernes

De Ceuta para Málaga todos los sábados

Para más informes, diríjanse en

CEUTA sus consignatarios José Trujillo Zafra e hijos.

MÁLAGA Cabo Hermanos, calle Lorenzo Cendra.

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE

un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

NOTICIAS BREVES

Londres, 2.--Circulan en los círculos oficiales de esta capital, los rumores de que, próximamente, será entregada la medalla de oro de la Sociedad Real Británica, al célebre aeronauta, doctor Hugo Eckener. La entrega se hará con gran solemnidad.

Varsovia, 2.--El tribunal de Rowow, condenó a doce comunistas judíos por agitaciones, a dos y tres años de reclusión. Tres de los acusados han sido puestos en libertad.

París, 2.--En Vient, cinco bandidos enmascarados, atacaron un camión de una casa de banca, amenazando con sus pistolas a sus ocupantes. Los gangsters obligaron a que se les entregase, trescientos mil franco que llevaban en el camión.

Después de lograr sus propósitos, procedieron a inutilizar los neumáticos, cortándolos en trozos pequeños, dándose a la huida en un auto.

Londres, 2.--Eden ha declarado en la Cámara que la Delegación de Etiopía fué hecha bajo los precedentes y una base jurídica.

Badajoz, 2.--El gobernador civil de esta provincia manifestó a los periodistas que el homenaje al Generalísimo Franco será un verdadero plebiscito nacional. Cuando se tome Madrid será enviado un telegrama al Jefe del Estado, firmado por todos los ciudadanos con la donación de diez céntimos.

Varsovia, 2.--La organización de ferroviarios polacos que cuenta con doscientos doce mil afiliados ha declarado su adhesión al nuevo grupo político del Coronel Koc.

Dantzig, 2.--El señor Burgnatz nuevo comisario de la Sociedad de Naciones ha llegado esta tarde a esta ciudad, siendo saludado en la estación por el consejero de Estado, señor Boettner, como representante del Gobierno de Dantzig y por el representante diplomático de Polonia.

Huelva, 2.--Las cofradías de esta plaza, ante la proximidad de la Semana Santa hacen gestiones para su salida en procesión.

La de Jesús de Nazaret saldrá a las cuatro de la madrugada el jueves santo e igualmente lo harán las de la Merced y San Francisco.

Bruselas, 2.--Se cree que muy próximamente se registrará una reorganización ministerial en el Gabinete de Van Zeeland.

Es probable que este suceso político se produzca cuando regrese el jefe del Gobierno de sus vacaciones de quince días que viene disfrutando.

Parece ser que el ministro de Justicia será uno de los que dimitirán.

Estokolmo, 2.--Esta mañana ha regresado a Bruselas, el rey Leopoldo de Bélgica, que era huésped del rey Gustavo. Estuvo para felicitar a su suegro que había cumplido 77 años.

Londres, 2.--El obispo de Gibraltar ha salido al paso de unas afirmaciones de la iglesia libre, manifestando que no hay posibilidad humana de exculpar los actos de vandalismo cometidos por los rojos en España. Antes de iniciarse el movimiento nacionalista habían sido des truidas varias iglesias y otras fundamentales razones obligaron al General Franco a llevar a cabo el actual movimiento salvador de España.

Ginebra, 2.--En estos últimos días los gobiernos de Yugoslavia, Finlandia, India, Australia y Colombia, han invitado al

gobierno egipcio para presentar candidatura como miembro en la Sociedad de las Naciones.

Berlín, 2.--El embajador inglés Sir Eric Philipps, según se comunicó por fuente privada bien informada, que marchará a Berlín el próximo día 15 de abril. Aún se ignora cuándo llegará su sucesor señor Henderson.

Praga, 2.--El ministro francés de Comercio ha llegado ayer por la tarde a Praga con objeto de firmar el tratado comercial entre Francia y Checoslovaquia.

Basilea, 2.--Las copiosas nevadas que han caído en estos días han producido fuertes amontonamientos de nieve, paralizando la circulación de los trenes. Un tren auxiliar fué sorprendido por una fuerte avalancha de nieve, pereciendo cuatro empleados del ferrocarril.

También se tienen noticias de que en Bislowezhia, han sido sorprendidos por la nevada 33 turistas, que cuentan con pocos viveres y ya se han tomado las medidas convenientes para presertarles ayuda.

París, 2.--El ministro de Hacienda de Rumania que se encuentra en esta capital, ha firmado después de largas negociaciones, el acuerdo sobre los empréstitos rumanos. Este acuerdo entra en vigor el primero de abril del presente año, terminándose el 31 de marzo de 1939.

Las condiciones resultan mucho más favorables para los exportadores.

Varsovia, 2.--El coronel Koc pronunció un interesante discurso ante 150 representantes de distintas ciudades polacas, detallando el programa del nuevo partido de unificación nacional cuya jefatura ostenta. Los trabajos de organización darán principio mañana.

París, 2.--Se reunió el Consejo de Ministros, en el que el del Exterior, señor Delbós dió cuenta ampliamente de los trabajos del Comité de no intervención y de la entrada en vigor, el día seis, del plan de control.

PATRIOTISMO SUBLIME

UN TELEGRAMA EMOCIONANTE DEL COMANDANTE MILITAR DE OVIEDO

Sevilla, 2.--El Comandante Militar de la plaza de Oviedo ha remitido a su familia, el emocionante telegrama, cuyo texto es el siguiente:

"Estoy herido leve. Mi hijo mayor muerto, el segundo, herido grave y el tercero de pronóstico reservado. Pero no importa, todo marcha muy bien. Oviedo es intachable."

El General Queipo de Llano, al dar cuenta de la precedente información dedicó cálidos elogios al Comandante Militar de Oviedo, que como todos los jefes y oficiales del Ejército Nacionalista son con su patriótica y abnegada conducta estímulo de los bravos soldados que luchan por el glorioso Movimiento Nacional.

CARNE DE VACA CONGELADA

Inmejorables condiciones higiénicas

Se expende en el Mercado de Abastos al precio de Pts. 3,80 el kilo de primera.

"Defensa contra la anarquía y el terrorismo bolchevique y esfuerzo para el desenvolvimiento social de la España y del mundo entero". El Generalísimo FRANCO.

Juan Bautista Alemany Queraltó

PRATICANTE

Participa a sus distinguidos clientes que se ha trasladado a la calle Alfau, núm. 9 principal, derecha.

Teléfono 621

Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"

Para tipo de fletes y pasajes:

EN TANGER, Dña Achille Petri.

EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

GRAN ACADEMIA DE COSTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados

Frechos de propaganda por inauguración de esta Academia. Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Dos Títulos Profesionales Calle Clavijo núm. 1.--Esquina Soberanía Nacional

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida.-Última novedad!